

## TÍTULO: LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA ORGANIZACIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD PÚBLICA.

### INTRODUCCIÓN:

Es de enorme relevancia que la organización refleje la estructuración de un grupo humano de acuerdo a un modelo de distribución de responsabilidades y funciones y a una metodología de trabajo concreta.

### OBJETIVOS:

- ✓ Valorar el estado de salud y los recursos sanitarios.
- ✓ Desarrollar políticas de salud pública para promover y restaurar la salud.
- ✓ Garantizar la prestación de los servicios de salud.

### METODOLOGÍA:

1. Monitorizar y valorar el estado de salud y sus determinantes.
2. Vigilar los riesgos de salud y dar respuesta a alertas y emergencias.
3. Capacitar a la población en temas de salud.
4. Fomentar colaboraciones y alianzas para generar salud.
5. Desarrollo de políticas de salud pública y de apoyo a otras políticas de salud.
6. Velar por el cumplimiento de leyes y normas para proteger de riesgos.
7. Conectar personas a los servicios de salud que necesiten.
8. Promover la gestión de la salud pública orientada a la excelencia.

### RESULTADOS:

El desarrollo de sus funciones y la capacidad de adaptarse a un entorno cambiante para cumplir sus objetivos y abordar de forma eficaz los retos que se plantean.

### CONCLUSIÓN:

Lo más importante de una buena organización es, que debe reflejar el espíritu de lo que se busca, es decir, su estructura debe ser la adecuada para responder a sus necesidades.

### AUTORAS:

**Ana María Huertas Ramírez**

**Ana Segura Montesinos**

**Florentina Rodríguez Cámara**

**Inmaculada de los Ángeles Ramírez Díaz**

**María Antonia Segura Montesinos**